Medio	El Quinto Poder
Fecha	03/05/2016
Mención	De la anécdota de La Segunda a un tema de fondo. Mención al Premio Periodismo de Excelencia de la UAH.



"Genial respuesta de Gabriel Boric a La Segunda por publicar fotografía de su polola", tituló el medio digital El Dínamo cuando el diputado tuiteó "Podrían postular al Pulitzer con este artículo. Gran nivel de periodismo (?)", refiriéndose a una mini-nota del diario de A. Edwards que mostraba una imagen del parlamentario llegando al ex Congreso en pleno homenaje al fallecido ex Presidente Aylwin, acompañado de Margarita Maira Serrano, hija de Luis Maira, ex ministro de Planificación y Cooperación (MIDEPLAN) bajo la presidencia de Eduardo Frei Ruiz-Tagle.

Bajo la noticia y en varios otros portales donde se replicó, la gran mayoría de quienes comentaron la nota en redes sociales opinó que nada que ver la información, que no era importante y que, tal como dicen las novelas, el amor no se elige.

Y claro, el Pulitzer no lo va a ganar La Segunda ni ningún otro medio sólo intentado crear una contradicción en la imagen de un diputado rebelde que se pasea con una bella rubia de la alcurnia local, como es fácil leer entrelíneas sobre la intención del diario al publicar este pequeño recuadro.

Pero, para no dejar pasar la nota anecdótica de La Segunda y el comentario irónico del parlamentario sobre ella, siempre será necesario que la prensa o plataformas informativas como Poderopedia, ganen o no el Pulitzer o -más local- el Premio Periodismo de Excelencia de la Universidad Alberto Hurtado, informen y pongan en alerta a la población sobre los lazos de la elite política y empresarial chilena.

Quiénes son nietos, primos, hijos, yernos, suegros... Dónde y cómo llegaron a sus cargos públicos, qué empresas manejan y qué relaciones tienen con el Estado, con qué intereses se vota cuando se vota, qué compadrazgos hay, porque es increíble cómo nuestra elite se autoreproduce y varios, al final, terminan votando, del lado que venga de hace un par de años, por los mismo intereses, porque muchas veces son las mismas empresas, las mismas propiedades, los mismos colegios y las mismas órdenes religiosas que hay que cuidar.

Lo de La Segunda es una anécdota, pero también hay un tema de fondo, que quizás ni ellos pensaron tocar.